

FREIRAUM5

Emotionen und Gefühle in harter Verpackung zu übermitteln ist eine Kunst, die den fünf Musikern aus Österreich mehr als bemerkenswert gelingt.

„HeartRock“ definiert das neue Musikgenre, welches die Band begründet und in der Musikszene etabliert hat - Hardrock, der aus dem Herzen kommt.

Freundschaft, Leidenschaft und Zusammenhalt entwickelten sich 2008 zu einer nie da gewesenen Musikrichtung. Harte Riffs, moderne Sounds und explosive Vocals, die berühren und begeistern. HeartRock ist in ihren Augen viel mehr als Musik, es ist eine Lebensphilosophie, die jede einzelne Faser des Körpers erreicht und zum Mitmachen bewegt.

Neben Charterfolgen in den österreichischen Top 40 überzeugten die "Berufungsmusiker", als die sie sich selbst gerne bezeichnen, auch bereits in der TV-Show "Herz von Österreich". Des Weiteren zählen ihre Songs zum Repertoire von Fernsehsendern wie GoTV & VIVA.

Eine Mischung aus Metal, Rock & Pop, kombiniert mit Leidenschaft und einer musikalisch besonderen Würze – FREIRAUM5.